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SINTESI DELLA SEDUTA

 Svolgimento interrogazioni ed interpellanze

Interpellanza n. 302 presentata dal Consigliere Avetta ad oggetto: ”Trasporto pubblico -
conurbazione di Ivrea - taglio al servizio”.
Illustra il Consigliere Avetta. Risponde l’Assessore Gabusi.

Interrogazione indifferibile e urgente n. 317 presentata dal Consigliere Rossi ad oggetto:
"Riqualificazione dell'area Casone Montelame nel Parco del Ticino".
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde il Vice Presidente Carosso

Interrogazione indifferibile e urgente n. 304 presentata dal Consigliere Valle ad oggetto:
“Concessione contributi per la realizzazione di lavori inerenti strade, cimiteri, municipi e
illuminazione pubblica ai sensi della L.R. n° 18/84 ”.
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Gabusi.

Interrogazione indifferibile e urgente n. 315 presentata dalla Consigliera Frediani ad oggetto:
“Verifica del rispetto delle prescrizioni regionali della Delibera CIPE n. 19 – 2015 NLTL”.
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Gabusi.

Interrogazione indifferibile e urgente n. 357 presentata dal Consigliere Sacco ad oggetto
“Problemi di accesso al Microcredito della Regione Piemonte”.
Illustra il Consigliere Sacco. Risponde l’Assessore Gabusi.

Interrogazione indifferibile e urgente n. 358 presentata dal Consigliere Rossi ad oggetto:
“Procedure di VIA del Polo logistico sito nel Comune di Trecate”.
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Marnati.

Interrogazione indifferibile e urgente n. 209 presentata dal Consigliere Avetta ad oggetto:
”Modifica dello Statuto della Fondazione dello Storico Carnevale di Ivrea”.
Illustra il Consigliere Avetta. Risponde l’Assessore Marrone.

 Iscrizione nuovi punti all’ordine del giorno:

Ordine del giorno n. 401 “Garantire che la concessione di patrocini gratuiti ed onerosi della
Regione Piemonte, del Consiglio regionale e degli organismi consultivi sia riconosciuta
esclusivamente ad iniziative e manifestazioni istituzionali e culturali di enti pubblici e privati che
assicurino la totale accessibilità di spazi e luoghi alle persone con disabilità” presentato da
Magliano.
Ordine del giorno n. 402 “La Giunta allochi a bilancio le necessarie coperture finanziarie per
completare la graduatoria degli assegni di studio per il pagamento delle spese di iscrizione e



frequenza ("Voucher Scuola" valevoli per le Scuole Paritarie), assicurando così una reale e
realmente garantita libertà di educazione” presentato da Magliano, Giaccone, Valle.

Ordine del giorno n. 403 “Copertura totale graduatorie Voucher per il diritto allo studio anno
scolastico 2020/21” presentato da Frediani, Bertola, Sacco, Valle.

 Comunicazioni del Presidente del Consiglio

• Presentazione progetti di legge

Proposta di legge n. 110 “Norme per l’elezione del Consiglio regionale e del o della Presidente
della Giunta”, presentata da Grimaldi, Salizzoni il 2 settembre 2020 ed assegnata in sede referente
alla VII Commissione il 7 settembre 2020.

• Impugnativa

Il Consiglio dei Ministri ha esaminato. in data 7 agosto 2020, la seguente legge regionale ed ha
deliberato l’impugnativa:

Legge 9 luglio 2020, n. 15 “Misure urgenti di adeguamento della legislazione regionale -
Collegato.

La disposizione della legge regionale in esame, all’articolo 75, si pone in contrasto con i principi
fondamentali, sanciti dall’articolo 30, commi 1 e 2, del decreto legislativo 18 aprile 2016, n. 50 posti
a tutela della libera concorrenza, di non discriminazione e par condicio, e valevoli per qualsivoglia
procedura di scelta del contraente, per gli appalti e per le concessioni di beni e servizi, sopra e
sotto soglia; si pone inoltre in contrasto con i principi dell’ordinamento dell’Unione europea.

 Comunicazioni della Giunta regionale sulla ripresa dell’anno scolastico e dei
servizi educativi e formativi.

(Svolta comunicazione da parte dell’Assessore Chiorino – Svolto dibattito)

Atti di indirizzo collegati alla comunicazione

Ordine del giorno n. 400 “Esaurire le graduatorie legate al contributo regionale al voucher
scolastico 2020/2021, al fine di garantire il diritto allo studio di tutti gli idonei”, presentato da
Grimaldi, Giaccone, Magliano, Rossi, Marello, Sarno, Canalis, Valle.
(Respinto)

Ordine del giorno n. 402 “La Giunta allochi a bilancio le necessarie coperture finanziarie per
completare la graduatoria degli assegni di studio per il pagamento delle spese di iscrizione e
frequenza ("Voucher Scuola" valevoli per le Scuole Paritarie), assicurando così una reale e
realmente garantita libertà di educazione” presentato da Magliano, Giaccone, Valle.
(Respinto)

Ordine del giorno n. 403 “Copertura totale graduatorie Voucher per il diritto allo studio anno
scolastico 2020/21” presentato da Frediani, Bertola, Sacco, Valle.
(Respinto)

 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento)



Interrogazione n. 387 “Casa della Salute Valdese, niente cure odontoiatriche da cinque mesi. A
quando la ripresa?”
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Marrone.

Interrogazione n. 388 “Mancati inserimenti in convenzione nelle RSA Piemontesi”.
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Marrone.

Interrogazione n. 389 “Valutazione dei Direttori generali delle ASL. Quali criteri?”
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Marrone.

Interrogazione n. 390 “Trasporto pubblico locale - quali azioni ha intrapreso la Regione Piemonte
per garantire il trasporto e la sicurezza degli studenti.”
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Gabusi.

Interrogazione n. 391 “Evitare tagli al servizio di trasporto pubblico locale – quali azioni la Giunta
intende mettere in atto per garantire un servizio efficiente.”
Illustra il Consigliere Sacco. Risponde l’Assessore Gabusi.

Interrogazione n. 393 “Quale futuro per il Servizio Psichiatrico dell’Ospedale Mauriziano, ora
chiuso.”
Illustra il Consigliere Grimaldi. Risponde l’Assessore Marrone.

Interrogazione n. 392 “Quali azioni ha intrapreso questa giunta per il riavvio dell’importante
collegamento ferroviario tra Asti e Alba.”
Illustra il Consigliere Martinetti.
Interrogazione n. 394 “Riattivazione delle tratte ferroviarie Bra-Cavallermaggiore - Alba Asti
Nizza e altre corse sospese in provincia di Cuneo e Biella.”
Illustra il Consigliere Marello.
Risponde ad entrambe l’Assessore Gabusi.

 Comunicazioni della Giunta regionale sul tribunale dei brevetti e sull’Istituto
Italiano per l’intelligenza artificiale.

(Svolta comunicazione da parte dell’Assessore Marrone – Svolto dibattito)

 Ordine del giorno n. 137 “Difficoltà ricezione canali RAI in Alta Langa e in altre
aree montane e collinari in Piemonte”, presentato dai Consiglieri Marello, Avetta,
Canalis, Rossi, Sarno, Valle.
(Approvato con modifiche)
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